

Bonjour,

Je vous prie de trouver ci-dessous ma réponse.

La sécurité routière concerne bien évidemment tout le monde. Je fais environ plus de 30 000 km par an et je suis bien placée pour observer le comportement de certains automobilistes. Je roule en 330 BMW, je mers en continue du limiteur de vitesse et respecte au plus juste les limitations.

Certains ont un comportement dangereux, excès de vitesse au-delà de 150 km, dépassement par la droite sur l'autoroute, jeune avec le A qui roulent à plus de 130 km/h en téléphonant ou en faisant des selfies, enfants non attachés à l'arrière des véhicules, poids-lourds qui ne respectent pas les distances de sécurité ... Tout cela par beau temps, par temps de pluie et même brouillard.

J'ai été témoin de plusieurs accidents dont pour certains avec des blessés graves.

Le pire c'est lors des déplacements des vacanciers, il y a parfois de quoi avoir peur.

Concernant mon sentiment sur les limitations de vitesse, nous pourrions nous inspirer du modèle allemand ou sur certaines portions d'autoroute, il n'y a pas de limitation et où les accidents sont plus rares que chez nous. Cela pose question tout de même, pour des véhicules légers dont la tenue de route moins stable qu'un véhicule bas et plus lourd. Je conduis également une Fiat 500 L qui a une prise au vent supérieure et donc est plus susceptible de dévier sa trajectoire par temps de grand vent à 130 km/h.

Limiter encore plus la vitesse ne sert à rien, en roulant moins vite nous sommes moins attentifs car les yeux sont en permanence rivés sur le compteur.

En ce qui concerne les radars, il est bien évident que certains ont été placés judicieusement pour rapporter de l'argent à l'état. Il faut les supprimer.

Pour les motards, je fais également un peu de moto, il est plus que nécessaire de doubler les barrières de sécurité, d'éviter les revêtements glissants et les clous revenus à la mode dans certaines communes.

Je préfère, l'éducation et la prévention à la répression, en effet, beaucoup de conducteurs se retrouvent sans permis pour de tous petits excès de vitesse et du coup perdent leur emploi. Pour ma part et cela est mon avis personnel et n'engage que moi revoir les barèmes de retrait des points.

Très cordialement

Agnès TARRASO

Candidate 1^{ère} circonscription de Corrèze